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UNIONE DI COMUNI 

MARCA OCCIDENTALE 
 
 

Resana – Castello di Godego – Vedelago – Loria – Riese Pio X 

 

DELIBERAZIONE CONSIGLIO DELL’UNIONE 

N. 6 DEL 12 Luglio 2016 

 

OGGETTO: 
NOMINA DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DELL’UNIONE DI 
COMUNI MARCA OCCIDENTALE. 

L’anno duemilasedici addì dodici del mese di Luglio, alle ore 21.00, nella sala Consigliare 

del Comune di Riese Pio X, per determinazione del Presidente dell’Unione, con inviti 

diramati in data utile si è riunito il Consiglio dell’Unione. 

Cognome e Nome Carica Presente Assente 
 1. ANDRETTA        CRISTINA   Presidente dell’Unione x  
 2 .BINOTTO           DIEGO Consigliere x  
 3. REGINATO        GLORIA Consigliere x  
 4. GUIDOLIN         ALESSIA Consigliere  x 
 5. GUIDOLIN         MICHELE Consigliere x  
 6. ANDREOLA       ALESSIA Consigliere x  
 7. SBRISSA            LUCIA Consigliere x  
 8. PORCELLATO   NATASCIA Consigliere x  
 9. QUARTO          FRANCESCO Consigliere x  
10.GAZZOLA         DAVIDE Consigliere x  
11. MAZZAROLO   RENATO Consigliere x  
12. MARZENA       ILONA MARZYNSKA Consigliere x x 
13. LUISON            OMAR   Consigliere x  
14. FECCHIO         SIMONE Consigliere x  
15. STELLIN          SIMONE Consigliere x  
16. BOSA              MATTEO Consigliere x  

 Presenti/assenti 14 2 

Partecipa il Segretario Generale, dott. Enzo Spadetto, con funzioni di verbalizzante e 
assiste alla seduta il Coordinatore dell’Unione, dott.ssa Anna Maria Giacomelli. 
Assume la Presidenza la Sig.ra Andreola Alessia nella sua qualità di Consigliere 
anagraficamente più anziano. 
Constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 
Con l’assistenza degli scrutatori Consiglieri: Lucia Sbrissa, Simone Stellin e Omar Luison. 

 



 

Fino alla nomina del Presidente del Consiglio dell’Unione, presiede l’Assemblea il 

Consigliere più anziano di età, ai sensi dell’art. 16 dello statuto dell’Unione; 

 

IL CONSIGLIO DELL’UNIONE 

 

Premesso che nei rispettivi Consigli Comunali dei Comuni facenti parte dell’Unione è 

stato approvato lo Statuto e lo schema di Atto Costitutivo dell’Unione di Comuni Marca 

Occidentale: 

- Comune di Vedelago con delibera n. 5 del 13 Febbraio 2016; 

- Comune di Loria con delibera n. 3 del 15 Febbraio 2016; 

- Comune di Riese Pio X con delibera n. 1 del 15 Febbraio 2016; 

- Comune di Castello di Godego con delibera n. 4 del 13 Febbraio 2016; 

- Comune di Resana con delibera n. 2 del 18 Febbraio 2016; 

 

Richiamate: 

 

 la deliberazione del Consiglio dell’Unione n. 2 del 7 Giugno 2016 con la quale si è 

proceduto a convalidare i consiglieri eletti nei rispettivi Consigli Comunale dei 

Comuni facenti parte dell’Unione in seno al Consiglio dell’Unione di Comuni Marca 

Occidentale ai sensi del D.Lgs . 267/2000 e art. 3, 4 e 9 del D.Lgs  n. 39/2013; 

 

 la deliberazione del Consiglio dell’Unione n. 3 del 7 Giugno 2016 con la quale è 

stato approvato il Regolamento per il funzionamento del Consiglio dell’Unione ed in 

particolare l’Art. 3 il quale dispone: 

“1.Il Consiglio è presieduto da un Presidente, eletto tra i propri componenti. Il 

Presidente dell’Unione non può essere eletto Presidente dell’assemblea.  

2. Il Presidente del Consiglio è eletto a scrutinio segreto, a maggioranza di 

due terzi dei componenti del Consiglio. Qualora nelle prime due votazioni tale 

maggioranza non sia raggiunta, il Presidente del Consiglio è eletto a 

maggioranza assoluta dei componenti del Consiglio. 

3. . In caso di assenza del Presidente del Consiglio, la seduta è presieduta. 

dal Consigliere anagraficamente più anziano. “ 

 

Visto il comma 2 dell’Art. 16 dello Statuto dell’Unione Marca Occidentale il quale recita: 

“Il Consiglio, con la maggioranza assoluta dei componenti, elegge nel proprio seno il 

Presidente dell’Assemblea, con la maggioranza dei due terzi dei suoi componenti. Il 

Presidente dell’Unione non può essere eletto, Presidente dell’Assemblea” 

 

Ritenuto pertanto doveroso procedere alla nomina del Presidente dell’Assemblea 

dell’Unione di Comuni Marca Occidentale;  

 

Visti altresì: 

 



 il D.Lgs. n. 267/2000 ed in particolare l’art. 32 e ss. mm. ed ii.; 

 

 la L. n. 56/2014; 

 

Acquisito il parere favorevole di regolarità tecnica, espresso dalla Responsabile della 

struttura amministrativa, Maria Teresa Bosa, ai sensi dell’art. 147 /bis comma 1 e art. 49 

della legge 267/2000; 

 

Dato atto che il presente atto non comporta impegni di spesa e quindi non necessita del 

parere contabile da parte del Responsabile della struttura organizzativa Contabilità; 

 

Preso atto della discussione intervenuta sul presente punto all’ordine del giorno, 

integralmente riportata nell’allegato sub/A) 

 

Si procede, quindi, alla votazione. 

 

Al termine della votazione si riscontra il seguente esito: 

 

Presenti e votanti n. 14 Consiglieri; 

Consigliere Michele Guidolin schede n. 11 - pari a voti n. 11; 

Schede bianche n. 3; 

Schede nulle nessuna; 

 

Dall’esito della votazione risulta che il Cons. Michele Guidolin ha ottenuto n.11 voti.  

 

 

D E L I B E R A 

 

Di prendere atto della nomina del Consigliere Michele Guidolin che ha ottenuto voti n. 11 

a Presidente del Consiglio dell’Unione di Comuni Marca Occidentale. 

 

Di dare atto che non sussistono le condizioni di incompatibilità, ineleggibilità ed 

inconferibilità stabilite per i Consiglieri Comunali dal T.U.E.L. approvato con il D.Lgs . 

267/2000 e ss.mm.ii. e art. 3, 4 e 9 del D.Lgs  n. 39/2013 perché già verificate in sede di 

convalida della nomina a Consiglieri. 

 

Di dichiarare con separata votazione, che vede il seguente esito, favorevoli n. 14 contrari 

nessuno, astenuti nessuno, il presente atto immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 

134 del T.U.E.L. approvato con il D.Leg.vo n. 267/2000; 

 

Di pubblicare il presente atto all’Albo Pretorio e nella sezione “Amministrazione 

Trasparente”> Provvedimenti Organi di indirizzo politico, ai sensi dell’art. 23 del D.Lgs n. 

33 /2013, dei rispettivi Comuni facenti parte dell’Unione, nelle more dell’attivazione del sito 

Istituzionale dell’Ente. 



 

 

Testo integrale della discussione. (allegato Sub/A) 

Presidente del Consiglio Alessia Andreola: Passiamo al secondo 

punto all’ordine del giorno: “Nomina del Presidente del 

Consiglio dell’Unione di Comuni Marca Occidentale”.  

Se permettete prima leggo i primi articoli del Regolamento del 

Consiglio: “Capo secondo - Il Presidente del Consiglio - 

articolo 3 - Presidenza del Consiglio: “il Consiglio è 

presieduto da un Presidente eletto tra i propri componenti. Il 

Presidente dell’Unione non può essere eletto Presidente 

dell’Assemblea. Il Presidente del Consiglio è eletto a scrutinio 

segreto, a maggioranza di due terzi dei componenti del 

Consiglio. Qualora nelle prime due votazioni tale maggioranza 

non sia raggiunta, il Presidente del Consiglio è eletto a 

maggioranza assoluta dei componenti del Consiglio. In caso di 

assenza del Presidente del Consiglio, la seduta è presieduta dal 

Consigliere anagraficamente più anziano”. 

Passo ora la parola al Presidente dell’Unione Cristina Andretta. 

Presidente dell’Unione Cristina Andretta: grazie Presidente 

Andreola, colleghi Consiglieri, cari Sindaci, amministratori e 

cittadini qui a Riese Pio X presenti, il mio sincero saluto. 

Ricorderete forse come il sette giugno scorso nel primo 

Consiglio dell’Unione tenutosi a Vedelago abbia sottolineato che 

i fatti devono divenire protagonisti del tempo che ci aspetta. 



Elencai in quell’occasione il già fatto e l’immediato da farsi; 

vi era presente cronologicamente l’elezione del Presidente di 

questa fondamentale Assemblea, che non mi stancherò mai di 

dirlo, ci dà l’opportunità di contribuire in maniera inedita e 

di lavorare insieme per i nostri territori. Con questo spirito 

abbiamo accolto, insieme ai miei colleghi Sindaci con fiducia, 

una candidatura pervenutaci dal Consigliere Michele Guidolin, 

Presidente del Consiglio Comunale di Loria. Una candidatura 

figlia di un cammino condiviso già in molte tappe. Michele 

infatti si è speso, e non abbiamo mai fatto mistero, con 

entusiasmo, giovane vivacità e visione in questi due anni per la 

comune causa che ci conduce alla costruzione di Marca 

Occidentale donandoci a più riprese i suoi ragionamenti, 

suggerimenti e contributi critici. Abbiamo in questo tempo 

imparato a conoscerlo ad apprezzarne conoscenze capacità 

relazionali mediazioni e sintesi; caratteristiche che definirei 

un buon curriculum per un Presidente del Consiglio di una Unione 

dei Comuni. Confidando che questa proposta sia condivisa da 

tutti voi Consiglieri la rimettiamo alla vostra valutazione. 

Cedo quindi la parola alla Presidente Andreola che ringrazio per 

il ruolo svolto in questi due primi Consigli, permettendomi di 

chiedere a Michele una sua presentazione personale e poi magari 

un sereno scambio fra di noi prima di rimettersi 

democraticamente alla personale valutazione. Grazie. 

Presidente del Consiglio Alessia Andreola: Grazie Cristina, 

prima di cedere la parola a Michele Guidolin se lo permettete 

leggo integralmente la delibera odierna relativa al punto due. 



Mi dicono che non serve e quindi do per scontato che l’abbiate 

letta tutti. 

Facciamo così? Ok, allora passo la parola al nostro collega 

Michele Guidolin. 

Consigliere Michele Guidolin: buonasera colleghi Consiglieri, 

Presidente Andreola e Andretta, Sindaci, coordinatrice e quanti 

convenuti. Sono a richiedere la parola in quanto ritengo utile 

una mia presentazione personale. Per alcuni dei presenti è 

sicuramente superflua dato che il percorso condiviso già in due 

anni di amministrazione, ha permesso di maturare una reciproca 

stima, per altri invece una presentazione può essere 

significativa, essendosi la nostra relazione fino ad oggi 

limitata ad una conoscenza superficiale, a solo dei saluti o a 

delle telefonate.  

Ho ventotto anni, sono originario della frazione di Ramon del 

Comune di Loria dove tutt’oggi risiedo. Diplomatomi all’ITIS 

Barsanti come perito informatico nel duemilasei, grato del 

sostegno familiare ho conseguito nel duemilanove la laurea in 

Scienze Politiche e relazioni internazionali, specializzandomi 

nel duemilaundici in diritto e politiche dell’Unione Europea. 

Una scelta, quella universitaria, dettata dalla passione 

maturata nel periodo adolescenziale per la politica, l’economia, 

il diritto e la mondialità. Una scelta costantemente alimentata 

dalla convinzione che la politica, quella con la “P” maiuscola, 

rappresenti il mezzo per far tendere la Società al giusto 

ordine, quello in cui si prevede lo sviluppo di tutto l’uomo e 



di tutti gli uomini. 

Il periodo universitario è stato pure fecondo di impegni 

sociali, in particolare come animatore di Azione Cattolica e 

volontario dell’associazione padovana “incontro fra i popoli” in 

cui da cinque anni pure lavoro. Ne sono infatti presto divenuto 

direttore e da circa tre anni responsabile dell’Area 

progettazioni e di rapporto con altri enti, quali la Regione 

Veneto, il Ministero degli affari Esteri, l’Unione Europea, nel 

quadro di programmi di sviluppo sociale ed economico in Europa, 

Africa Sahariana e subsahariana, Asia centro-orientale.  Dal 

duemilaquattordici sono Capogruppo di maggioranza e Presidente 

del Consiglio a Loria dove sono stato eletto nella lista civica 

“lavorare insieme” e proprio dal duemilaquattordici ho avuto 

l’opportunità, grazie al Sindaco Marchiori e i suoi omologhi di 

Marca Occidentale, di seguire passo a passo il percorso politico 

ed istituzionale che ha portato alla costituzione dell’Unione 

dei Comuni della Marca Occidentale, offrendo con umiltà e 

determinazione idee, stimoli e opinioni. E’ dunque nel percorso 

fatto in questi anni e che ho cercato in breve di raccontare, 

che trovo la ragione d’essere e del mettermi a disposizione, se 

lo vorrete, per l’incarico che ci accingiamo a votare, sempre 

ascoltando, condividendo tempi ed energie, lavorando insieme, 

fianco a fianco, abbattendo tecnologicamente distanze talvolta 

magari dovute dai rispettivi impegni lavorativi, approfondendo 

allargando assieme gli spazi di studio cooperazione, 

partecipazione, contributo di questo organo consiliare. Grazie. 

Presidente del Consiglio Alessia Andreola: grazie Michele, 



allora possiamo iniziare con la votazione. Davanti a voi vedete 

hanno già predisposto… 

    Lucia Sbrissa chiede di intervenire, allora prego Lucia: 

Consigliere Lucia Sbrissa: buonasera, sono Lucia Sbrissa 

Consigliere di minoranza del Comune di Loria. Senza nulla 

togliere a Michele e al lavoro di Michele, segnalo che nella 

email di convocazione, e forse probabilmente, è stato dato per 

scontato, non c’era scritto, se ci sono delle persone papabili o 

candidabili. Questo forse secondo me non è stato proprio tanto 

corretto, nel senso che se vi fosse qualcun altro componente del 

Consiglio che voleva candidarsi non si è nemmeno preparato. Ciò 

mi dispiace ma è solo una questione di forma, senza nulla 

togliere a Michele e tutte le capacità che ha Michele di poter 

assolvere a questo ruolo. C’è stata la convocazione, ma non è 

stato richiesto eventualmente se c’erano altre persone 

disponibili a candidarsi. Quindi comunque altre persone che 

potevano essere candidabili credo che non si siano preparate. 

Solo questo. 

Presidente del Consiglio Alessia Andreola: grazie Lucia.  

Ci sono altri interventi? Allora Prego: 

Consigliere Matteo Bosa: buonasera Matteo Bosa Resana. Sono 

d’accordo con l’osservazione che ha fatto il Consigliere 

Sbrissa. Sicuramente bisogna anche dire che naturalmente si 

sapeva che si nominava il Presidente e quindi un nome doveva 

saltar fuori stasera, per cui se qualcuno era intenzionato a 

proporsi si offriva. 



Io non conosco Michele, mi ha telefonato la settimana scorsa 

dando la sua disponibilità, ho preso atto del fatto e della sua 

volontà di cimentarsi in questo ruolo ed in questo impegno, per 

cui l’ho anche ringraziato, non conoscendolo non sapevo se 

c’erano alternative possibili. Comunque sono perfettamente 

d’accordo sul fatto che come l’altra volta è stato approvato un 

Regolamento di cui non si era discusso in precedenza e, magari 

prima di proporre l’approvazione di un Regolamento, era il caso 

di fare un incontro preliminare per poter valutare eventuali 

possibili modifiche, che non erano emendamenti da fare al 

momento della votazione ma una discussione più trasparente e 

aperta che dovrebbe essere un po’ il modo di lavorare che 

dovrebbe accompagnarci in questi mesi e in questi anni. Ci 

auguriamo tutti! Quello che io vorrei dire, più che altro dando 

per scontato da subito, se sei il candidato unico, se nessun 

altro dà la sua disponibilità, c’è la piena condivisione nel 

nome di Michele. Mi chiedevo a questo punto, e parlo con Michele 

o a chi vuole rispondermi se però questo Consiglio iniziasse 

anche a discutere su quelle che sono le prossime mosse 

dell’Unione, perché stiamo facendo una serie di incontri 

preliminari, ma non arriviamo al sodo. Per cui dato che secondo 

il cronoprogramma che è stato inviato ai Consiglieri comunali 

ormai a giorni saranno chiamati i vari Comuni componenti a 

decidere le devoluzioni o meno, sarebbe il caso di capire come 

operativamente l’Unione è intenzionata di muoversi.  Allora 

innanzitutto una domanda che mi pongo è quella se i Sindaci sono 

tutti d’accordo e se si sono parlati su questo, cioè nel 



devolvere le tre funzioni che i Comuni sono chiamati a portare 

in Unione, se quindi c’è unanimità da questo punto di vista, e 

se le maggioranze hanno già dato indicazioni in questo senso. 

Poi una volta devoluto, che però la devoluzione da parte dei 

Comuni non dovrà essere un atto di fede augurandosi e sperando 

che l’Unione dei Comuni funzioni bene, ma vorrei capire perché 

non lo so allo stato attuale, come verrà organizzato il servizio 

di Polizia Municipale intercomunale, come verranno organizzati i 

servizi sociali, che sono, l’ho sempre detto, un servizio 

talmente critico e fondamentale all’interno dei Comuni che 

demandare subito a un’Unione in via di rodaggio è un azzardo, 

una scommessa potrete dire ma anche un azzardo, a seconda di 

come va. E la stessa cosa vale anche per la Protezione civile se 

questa funzione verrà trasferita. Ma il mio pensiero va prima di 

tutto all’organizzazione dei servizi sociali, per cui 

operativamente come verranno organizzati i servizi sociali? Come 

verranno divisi? Come verranno destinati? E avete già pensato a 

quali persone verranno destinate e a quali servizi nello 

specifico? Questi sono solo alcuni interrogativi che ho e che vi 

pongo, se avete già risposte a questi ed altre indicazioni, vi 

chiederei di esplicitarle al Consiglio, perché ripeto, oltre al 

Consiglio abbiamo la responsabilità di decidere nei rispettivi 

Comuni, se votare o meno a favore della devoluzione. Grazie. 

Presidente del Consiglio Alessia Andreola: Grazie Consigliere 

qualche altro intervento? 

Passo la parola al Consigliere Renato Mazzarolo del Comune di 

Castello di Godego. 



Consigliere Renato Mazzarolo: io volevo rispondere 

all’intervento del collega Consigliere dicendo, forse anche per 

deformazione, visto che faccio il Presidente del Consiglio 

comunale a Castello di Godego, che queste cose avranno un loro 

percorso ma non in questo contesto evidentemente, perché qui 

l’ordine del giorno è il Presidente del Consiglio Comunale. 

Sicuramente ci saranno gli strumenti che abbiamo e che ci sono 

nel Regolamento votato la volta scorsa, che ci permettono di 

fare giustamente queste domande e anche di porre domande e in 

questo caso ai Sindaci o al Presidente. Quindi mi fa piacere che 

ci sia questo interesse, ma però secondo me dobbiamo anche 

rispettare i passaggi, prima eleggiamo il Presidente e poi il 

presidente metterà le delibere all’ordine del giorno e poi le 

voteremo anche per effetto del nostro intervento, poi io 

parlerei sempre col “noi”, non “voi” perché siamo un Consiglio 

siamo tutti Consiglieri qui, non ci sono di minoranza e di 

maggioranza, ancora più rispetto, secondo me, anche dei Comuni. 

Poi un’altra cosa volevo dire che secondo me siamo tutti liberi 

di candidarci a Presidente del Consiglio, non è una cosa 

architettata. Io credo che tutti possono candidarsi non ci vuole 

una preparazione per potersi candidare. Personalmente sono 

favorevole alla candidatura di Michele Guidolin perché l’ho 

conosciuto in questa avventura e credo sia la persona più 

adatta, però ripeto tutti quanti siamo candidabili non è un 

problema di democrazia. Grazie  

Presidente del Consiglio Alessia Andreola: Grazie Consigliere, 

qualche altro intervento? allora passo la parola alla Presidente 



Cristina Andretta. 

Presidente dell’Unione Cristina  Andretta: il Cons. Mazzarolo mi 

ha anticipato; rimarrei sull’ordine del giorno l’elezione del 

Presidente del Consiglio dicendo e anticipando solo una cosa: il 

Presidente del Consiglio ha proprio questo ruolo che deve tenere 

il collegamento proprio tra l’Unione di Giunta quella dei 

Sindaci e voi Consiglieri, perché sappiamo tutti che stiamo 

lavorando effettivamente tanto e in tanti sottogruppi, proprio 

per arrivare a delle proposte da condividere.  Adesso 

chiaramente man mano che riusciremo ad avere le idee sempre più 

chiare, chiederemo proprio la disponibilità al nuovo Presidente 

del Consiglio di riuscire a collegare proprio in virtù di quello 

che ha detto poc’anzi il Consigliere ed in virtù del fatto che 

qui stiamo cercando proprio tutti di collaborare quindi 

sicuramente il collegamento arriverà.  Tempo al tempo e direi 

però di dedicare questo momento giustamente anche alla nomina 

del Presidente del Consiglio che ritengo una figura davvero 

importante e quindi diciamo che lo spazio lo darei a Michele 

stasera. 

Presidente del Consiglio Alessia Andreola: bene, ora se non ci 

sono altri interventi io direi di procedere alla votazione. 

Cons. Matteo Bosa: Scusate solo una replica, vi ringrazio però 

io rimango senza risposta. Io capisco, ma spero che lei non mi 

suggerisca che la mia domanda dovevo farla come una proposta o 

un’interrogazione, può darsi, sì. Forse formalità avrebbe voluto 

proponessi un’interrogazione, ma dato che ci troviamo questa 



sera e abbiamo la possibilità di discutere tutti  assieme, la 

mia era una curiosità e la ritengo legittima, senza nulla 

togliere all’ordine del giorno, per carità, ripeto, mi sembra 

più urgente oltre alla nomina del Presidente del Consiglio che 

abbiamo già, è il candidato unico, non è una decisione critica 

parlare di cose sostanziali, comunque per carità se preferite 

attenervi alle formalità mi rimetto a voi.  Quando io dicevo 

“noi e loro” non parlavo “minoranza-maggioranza” dicevo semplice 

Consigliere e Giunta. Tutto qua.  

Presidente del Consiglio Alessia Andreola Grazie Consigliere. 

Dato atto che non le consideriamo comunque delle formalità, ma 

degli aspetti molto importanti da seguire, comunque ripasso la 

parola al Presidente dell’Unione Cristina Andretta. 

Presidente Unione Cristina Andretta: sì solo per stemperare un 

attimo la situazione nel senso che, siamo perfettamente 

d’accordo è questione di dare tempo al tempo ed il ruolo a chi 

dopo deve averlo. Il Presidente del consiglio quindi fra un po’ 

nomineremo Michele Presidente del Consiglio e quando sarà 

nominato avrà questo compito. Quindi è giusto, ma anche perché 

le proposte le stiamo formulando e quindi probabilmente dobbiamo 

ancora decidere quali sono le idee da proporre, non per 

formalità, perché questi sono i tavoli giusti e hai 

perfettamente ragione, però diamo anche il ruolo giusto a chi 

dopo deve averlo. 

Presidente del Consiglio Alessia Andreola: bene, allora  

constatata la presenza del numero legale dichiaro aperta la 



votazione, prego. Avete tutti sul tavolo un bigliettino, 

scrivete nome cognome poi invito la nostra assistente Maria 

Teresa Bosa a passare a ritirare i voti. Ricordo che la 

votazione è a scrutinio segreto. Invito i tre scrutatori 

nominati, Cons. Sbrissa Stellin e Luison ad avvicinarsi al 

tavolo della Presidenza.  Passiamo alla declamazione dei voti 

espressi: Michele Guidolin, scheda bianca, Michele Guidolin, 

Michele Guidolin, Michele Guidolin, Michele Guidolin, Michele 

Guidolin, Guidolin Michele, bianca, bianca, Michele Guidolin, 

Michele Guidolin, Guidolin Michele, Michele Guidolin. Grazie 

scrutatori.  

Presidente dell’Unione Cristina Andretta: con undici voti a 

favore di Michele Guidolin e tre schede bianche, con orgoglio e 

con molto piacere, nomino, a partire da adesso, Presidente del 

Consiglio dell’Unione Marca Occidentale il Cons. Michele 

Guidolin. 

Cons. Michele Guidolin: Ci tengo a non andarmi a sedere per 

passare a dare la mano ovviamente a tutti.  Spero di cuore di 

riuscire ad avere la fiducia di quelle tre schede bianche, con 

tutto il cuore.  

Presidente dell’Unione Cristina Andretta: Michele a te adesso il 

grande compito che ti chiediamo, proprio perché non esistono 

capigruppo in questo Consiglio, di convocare tutti i Consiglieri 

prima dei Consigli in modo tale da arrivare tutti con un’ampia 

condivisione e collaborazione per questa grande sfida. 

Presidente del Consiglio Alessia Andreola: resta da votare 



l’immediata eseguibilità dell’atto e quindi passiamo alla 

votazione per l’immediata eseguibilità. Tutti favorevoli, 

all’unanimità.  

Permettete anche a me come collega di Michele, avendolo 

apprezzato da un anno e mezzo, come Presidente del Consiglio di 

Loria insomma, di sentirmi comunque in buone mani per il lavoro 

che lui riuscirà a fare nei confronti di tutti quanti noi, 

quindi anche da parte mia Michele ti cedo ben volentieri questo 

scranno. Grazie. 

Presidente dell’Unione Cristina Andretta: grazie alla 

consigliera Andreola, l’assessore Andreola, per questo… 

Presidente del Consiglio Alessia Andreola: soprattutto la più 

anziana anagraficamente. Allora chiudiamo, così facciamo 

contento Francesco Quarto, dando una comunicazione finale, 

almeno io ne ho una, poi non so se il Presidente Cristina ne ha 

un’altra, comunque ricordo come da cronoprogramma che vi era 

stato inviato che il prossimo Consiglio dell’Unione sarà 

convocato il tre, quattro o cinque agosto con all’ordine del 

giorno l’attivazione di almeno due funzioni su tre di quelle che 

dobbiamo portare in Unione, quindi se possibile, ecco non andate 

in ferie. Sarà itinerante mi chiedono, dove? E’ una 

provocazione: la Presidente Cristina mi dice a Jesolo,  presumo 

in un altro Comune se è itinerante, poi ci rimettiamo alla 

saggezza del Presidente appena eletto. Se non ci sono altri 

interventi, grazie a tutti e alla prossima. Buon lavoro a tutti. 

 

  



Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue. 

 

 

  IL PRESIDENTE 

 

 

 

  IL SEGRETARIO 

f.to Alessia Andreola Dott. Enzo Spadetto 

 ……………………………………. 

 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

(art. 124 D.Lgs 8 agosto 2000, n. 267) 

 

N. …………. Reg. Albo Pretorio “on line” 

La presente deliberazione viene pubblicata in data   all’Albo Pretorio per quindici giorni consecutivi. 

 

Lì, 21 Luglio 2016   Il Responsabile amm.vo 
   f.to    Bosa Maria Teresa 

  
 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 

(art. 134, comma 3, D.Lgs 8 agosto2000, n. 267) 

 

Lì ………………… IL Responsabile amm.vo 
      Bosa Maria Teresa 

 ……………………………………. 

 

 


